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新生家长会家长心得体会(优秀5篇)

军训心得是在集体训练中，我们对集体荣誉、纪律要求以及
忠诚精神等方面的体悟和总结。小编整理了一些实习心得范
文，供大家参考，希望能帮助你写出一份出色的实习心得。

新生家长会家长心得体会篇一

今天是幼儿园大班小朋友毕业的日子，很荣幸能够有机会发
表几句心得体会。首先，要祝贺大班小朋友，顺顺利利、开
开心心的从幼儿园毕业。同时，我也代表所有家长，向幼儿
园的全体教职员工，致以最诚挚的谢意。谢谢你们！

幼儿园是孩子人生的第一所学校，也是孩子的第二个家。是
孩子接受启蒙教育的地方，也是孩子健康成长的乐园。从孩
子三周岁时进入托班起到后来三年的幼儿园生活，我切身感
受到孩子日益成长的变化。从初次离开父母，哭的一塌糊涂
的小屁孩，逐渐成长为今天生活规律、富有爱心，会讲故事、
会唱儿歌，身体结实，微笑可人，偶尔耍点小滑头的大孩子。
这些变化，都离不开幼儿园老师们的辛勤付出和精心培育。

几年来，我亲眼见证了幼儿园翻天覆地的变化。园领导在幼
儿园硬件设施上投入了大量资金，从全部翻新的内部楼道壁
纸到外墙的手绘，无论是带有滑梯的卧室还是更加适合小孩
子的卫生间，以及教室电脑和液晶电视的配备，无一不让孩
子更加喜爱这所幼儿园。不定时的对老师培训，更加增强了
各任课教师的专业能力和敬业精神。

新生家长会家长心得体会篇二

20xx年x月xx日，红河小学家长会如期而至。



班级家长会在各班教室召开，在峻煕所在的一年级一班家长
会上，班主任王老师详细介绍了班级整体情况，以及安全教
育相关内容；阳老师深入浅出的传授了如何培养孩子阅读、
写作等方面的方法，不断充实孩子知识量；家长代表李女士
在会上表达了对老师、学校的感谢，家校双方密切配合，助
力孩子快乐成长。

全校家长会在学校运动场举行，家长会由张副校长主持，学
校还邀请了西南政法大学法学系教授、哈佛大学访问学者为
家长们授课。

通过这次家长会，给予了我很大的启迪：

在孩子的成长大路上，对父母的要求就八个字“父亲平和，
母亲柔和”。对照自己，我做得不够好，陪伴孩子共同学习
的时间太少，对孩子要求多，缺乏耐心。比如一个简单的算
式，看见孩子不能够立即作答或答错误了，就对孩子发火，
甚至动手敲打孩子。自己显得不够冷静，多少次告诫自己要
控制情绪，孩子的成长不能够立竿见影，要循序渐进，静等
花开，为孩子营造一个宽松的学习环境。我这个父亲没有做到
“平和”，我很自责！在未来的日子里，必须正视这些问题，
不忘初心，把更多的时间和精力陪伴孩子成长！

每次目送峻煕进入学校的背影，不禁让我想起龙应台的经典
语录“所谓父母，就是那不断对着背影既欣喜又悲伤，想追
回拥抱又不敢声张的人。”

峻煕在红河小学的苜蓿园里已经七个月了，我感受到了孩子
的成长：学到了书本知识，掌握了一些生活技能，在与同学
相处方面进步明显，能够处理好个人卫生，尊敬师长……这
些成绩与老师们的辛勤付出和学校搭建了一个良好的成长平
台分不开的，我很荣幸自己的孩子能够在这个集体学习、生
活，感谢那些在孩子们成长道路上做出贡献的人，我相信孩
子们的明天一定会更美好！



新生家长会家长心得体会篇三

小学新生家长会发言稿

尊敬的老师，尊敬的家长朋友，同学们：

大家好！

我是本班胡书城同学的母亲，很高兴也很荣幸，今天能作为
家长代表在此发言。感谢老师给予我这个机会，谢谢。也恭
喜所有的孩子们，你们终于成为小学生了。

6年前，当孩子呱呱落地那一刻起，我也有着和大多数家长一
样的想法，那就是希望通过自己的有效教育，能成就一个不
一样的孩子。从前我们总是用自己的.臆想来规划孩子的脚步，
却发现这样的教育越来越累，越来越疲惫，相信家长们都感
同身受。我想我们似乎忘记了当初刚怀上宝贝时的那份“希
望”，希望我的宝贝健康、平安就好。所以，在此，我倡议
家长们在以后孩子的学习生活中，多以“孩子刚学会说话，
刚学会走步”的心态，耐心对待，好吗？（一定要得到现场
家长的回应）

同学们，你们学过弟子规吗？弟子规第一句“首孝悌，次谨
信”，就是告诉我们一定要先懂得孝顺父母。阿姨在此也要
给同学们一个小小的要求，平时在家多帮爸爸妈妈干活，多
孝顺爸爸妈妈，在学校好好学习，尊重老师，好吗？（得到
孩子的回应）因为在这个社会上那些成功的人往往都是懂得
孝顺父母、尊敬老师的人。

还有我们的老师，您就是今后孩子教育的右手，而我们家长
就是左手，只有当左手和右手用力地击掌，才能产生雷鸣般
的效果。所以，在以后孩子的教育中，我和其他的家长们一
定会通力配合，直至达到“好”“很好”“非常好”。我提
议，现在用我们最热烈的掌声支持老师的工作。（5秒钟掌声



现在开始）

让我们一起为孩子加油，加油，加油！（注意手势）

谢谢大家！
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新生家长会家长心得体会篇四

今天12月28号,是我印象最深刻的一天,今天是女儿吃饭最快
的一次,因为今天有她期盼已久庆元旦迎新年的幼儿园活动。

一到学校，幼儿园门口都挂满了彩旗。幼儿园早就因为各位
家长的到来而热闹万分，孩子们脸上洋溢着喜悦，释放着快
乐。他们亲热的.互相招呼，活动在老师们的组织下进行的顺
利，尽然有序。亲子活动主要有四部分：

1、新年快到了，家长与孩子一起挂上了心愿卡。

2、每个班进行了《三字经》诵读，而且每个班都有各班的特
色。



3、家长与孩子们一起跳“兔子舞”，每个孩子都动起来而且
跳得很开心。

4、幼儿园里游戏丰富多彩，有猜谜语、揪尾巴、抢椅子、推
小车等11项游戏，每个孩子脖子上挂着“游园卡”选择自己
喜欢的游戏，盖好8个印章后便可换精美礼品。

幼儿园里活动丰富多彩，让孩子们体验到有家长陪伴过节的
欣喜；因为这样一次亲子活动，让家长与家长之间多了一次
面对面认识与沟通的机会；正因为这样一次亲子活动，让我
深深地感受到做为一名老师真不容易。期待20xx新的一年里，
孩子们能健康成长、家长们工作顺利、老师们事事顺心，期
待下次活动的再次相聚！

新生家长会家长心得体会篇五

今天，一小召开了家长会。会上，谢老师详细介绍了班级的
情况，对在孩子成长过程中出现的问题一一剖析，并观看
了“牵手两代”的亲子教程。作为孩子的家长，我觉得是给
我们上了一堂很好的教育课，也是一次心与心的交流。每个
孩子的家长都希望孩子能成人，成才。但是在教育孩子的过
程中，我也出现了亲子教程中出现的反面材料，心理感到非
常愧疚。

转眼间，孩子上学将近一年了，从一个懒散的幼儿园孩子，
转变为接受正规教育的小学生，看到孩子的成长与点点滴滴
的转变，心里禁不住的高兴和自豪，由衷的感谢谢老师及其
他各位老师的引导和培养。

对于一年级的孩子来说，家庭教育要有利于孩子的发展，有
利于孩子良好习惯的形成。养成一个良好的学习习惯，生活
习惯，卫生习惯，对于孩子今后的发展起到了举足轻重的作
用。结合实际，我谈谈在孩子家庭教育方面的几点感触。



1、学习习惯，无论从读，写方面我们做家长的都要进行督促，
这方面我做的不算太好。孩子家庭作业写完直接扔给我让我
检查，我说哪儿错了就改哪儿，自己一点独立思考的能力都
没有。今后，我要让她做完作业后先独立检查，然后我在给
检查，提醒她有做错的题，让自己找出并改正，养成良好的
学习习惯。写完作业后，自己整理书包，前段时间，王澜静
多次出现课本、作业丢在家的现象，谢老师及时告诉了我，
说心里话，我当时有点急，但通过与谢老师及其他家长的交
流，深刻体会到不是孩子的错，是做家长的疏忽了，孩子缺
少了功夫，回家后，与孩子妈妈进行了沟通，我们共同努力，
在她整理完后，再去给检查。功夫到位了，孩子毛病也改了，
心理由衷的高兴，哪怕是一丁点的进步。

2、培养孩子的良好生活习惯：不仅教育她要讲究个人卫生，
公共卫生，爱劳动，又要教育她尊重别人的劳动成果，干一
些力所能及的家务活，体会父母的辛苦。早睡早起，早晨让
小闹钟把她叫醒，自己穿衣起床，叠被子，整理自己的房间，
自己的事情自己做，培养孩子的自理能力。

3、家长要做孩子的良师益友，我们要求孩子做到什么，我们
必须自己先做到，“身教重于言传”，就是这个道理。抽出
时间多陪陪孩子，带孩子去野外感受大自然，无论工作多忙，
都要静下心来，耐心的倾听孩子的诉说，了解她的心声，做
孩子的朋友。

4、多与老师进行沟通，作为家长的我，在教育孩子方面，心
里没有一点的底，但老师她有丰富的教育经验，特别像多才
多艺的谢老师，通过与他交流不仅能了解怎样引导孩子，而
且面对孩子出现的毛病知道该怎样去处理。另外还要多参加
学校举办的各种活动，如亲子教育讲座，家长会，运动会及
谢老师创办的家教交流群等，多方面的了解孩子在学校的学
习，生活，发现问题及时与老师沟通，把问题消灭在萌芽阶
段，共同解决孩子的后顾之忧，为养成良好的习惯奠定坚实
的基础。



总之，我觉得这次亲子教育家长会开的非常好，有效的加强
了我们和老师的联系和交流，让我们不仅认识到了好的习惯
可以影响孩子一生，而且深刻感受到了教育孩子过程中出现
的错误做法。学习从习惯开始，让孩子养成一个好的习惯，
除身教言传外，还要多请教老师，与老师加强沟通，共同配
合，为孩子有一个好的.人生，好的未来而共同努力。


